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PARA DAR CUMPLIMIENTO AL ARTÍCULO 115 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS 
ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, AL ARTÍCULO 113 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL  
ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE MÉXICO Y LOS ARTÍCULOS 19, 27, 28, 29, 30 Y 48 DE LA 
LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE MÉXICO, SIENDO LAS (16) DIECISEIS 
HORAS CON (12) DOCE MINUTOS DEL DÍA (25) VEINTICINCO DE FEBRERO DEL AÑO 
2022, SE REUNIERON EN EL SALÓN DE CABILDOS, UBICADO EN EL INTERIOR DEL 
PALACIO MUNICIPAL DE PAPALOTLA, CON DOMICILIO EN PLAZA MORELOS NÚMERO 
UNO, BARRIO IXAYOC, MUNICIPIO DE PAPALOTLA, ESTADO DE MÉXICO, LOS 
INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO: M. EN AP. RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ, 
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, C. AMÉRICA RAQUEL MIRANDA VALDEZ 
SÍNDICA MUNICIPAL, C. PEDRO GODÍNEZ DE LA ROSA, PRIMER REGIDOR, C. LETICIA 
GODÍNEZ LÓPEZ SEGUNDA REGIDORA, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS TERCER 
REGIDOR, C. NANCY BUSTAMANTE PIÑA CUARTA REGIDORA, C. LUNA SARAHÍ 
BUSTAMANTE RODRÍGUEZ QUINTA REGIDORA, C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ 
SEXTO REGIDOR,  C. MANUELA GODÍNEZ RUIZ SÉPTIMA REGIDORA.   

(1). PARA DESAHOGAR EL PRIMER PUNTO , EL PRESIDENTE MUNICIPAL 
CONSTITUCIONAL, M. EN AP. RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ, PIDE AL SECRETARIO DEL 
AYUNTAMIENTO LIC. EN CP Y AP. RODRIGO LEDESMA ISLAS, REALIZAR EL PASE DE 
LISTA A LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO: 

LISTA DE ASISTENCIA 

M EN AP. RODRIGO RUêZ MARTêNEZ, !

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
ASISTIÓ 

C. AMÉRICA RAQUEL MIRANDA VALDEZ,  
SÍNDICA MUNICIPAL 

ASISTIÓ

C. PEDRO GODÍNEZ DE LA ROSA,  
PRIMER REGIDOR 

ASISTIÓ

C. LETICIA GODÍNEZ LÓPEZ,  
SEGUNDA REGIDORA

ASISTIÓ

C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS,  

TERCER REGIDOR

ASISTIÓ

C. NANCY BUSTAMANTE PIÑA,  
CUARTA REGIDORA

ASISTIÓ

C. LUNA SARAHÍ BUSTAMANTE RODRÍGUEZ,  
QUINTA REGIDORA

ASISTIÓ

C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ, 
SEXTO REGIDOR

ASISTIÓ

C. MANUELA GODÍNEZ RUIZ, 
SÉPTIMA REGIDORA

ASISTIÓ
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(2). UNA VEZ QUE ES REALIZADO EL PASE DE LISTA Y EXISTIENDO QUÓRUM LEGAL 
PARA LLEVAR A CABO ESTA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO, EL PRESIDENTE 
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ, DECLARA LA 
LEGALIDAD DE LA PRESENTE QUEDANDO AGOTADO EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍA. 

………………………………………………………………………………………………………………. 

 ORDEN DEL DÍA  

1. LISTA DE ASISTENCIA; 

2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL;  

3. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA;  

4. LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR; 

5. PRESENTACIÓN DE ASUNTOS Y TURNO A COMISIONES; 

6. PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN, Y EN SU CASO, APROBACIÓN, DEL PRESUPUESTO 
DE INGRESOS Y EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2022 DE PAPALOTLA, 
ESTADO DE MÉXICO; 

7. ASUNTOS GENERALES; 

8. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

………………………………………………………………………………………………………………. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:  

• ¿HAY ALGÚN COMENTARIO ACERCA DE LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA?. 

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• EL DÍA 21 DE FEBRERO, HICE LLEGAR A NUESTRO COMPAÑERO SECRETARIO, UNA 
SOLICITUD, PARA INCLUIR ASUNTOS A TRATAR EN EL ORDEN DEL DÍA, DE LA 
PRÓXIMA SESIÓN DE CABILDO, ES DECIR,  ESTÁ QUE NOS OCUPA, VOY A PERMITIR A 
LEER ESTAS PROPUESTAS PARA QUE LOS COMPAÑEROS Y LAS COMPAÑERAS 
ESTÉN ENTERADAS, DE QUÉ ES LO QUE SE SOLICITÓ EN SU MOMENTO Y QUE NO 
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FUE INCLUIDO, EN EL ORDEN DEL DÍA DE HOY. ME BRINCÓ EL ENCABEZADO Y 
CONTINUACIÓN SE DA LECTURA AL DOCUMENTO CITADO:   

• “MUY BUEN DÍA TENGA UD. LIC. RODRIGO LEDESMA ISLAS. EL MOTIVO DEL 
PRESENTE ESCRITO ES EL DE SOLICITARLE TENGA A BIEN INCLUIR EN EL ORDEN 
DEL DÍA, DE LA SIGUIENTE SESIÓN DE CABILDO ORDINARIA, LOS SIGUIENTES 
PUNTOS DE DELIBERACIÓN (CON MIRAS DE LLEGAR A LOS CORRESPONDIENTES 
PUNTOS DE ACUERDO): 

1. DE LA "ATRIBUCIÓN LEGAL" DEL PRESIDENTE MUNICIPAL PARA SEÑALAR, O NO, EL 
CONTENIDO DEL ORDEN DEL DÍA DE LAS SESIONES DE CABILDO ORDINARIAS, 
DEJANDO FUERA DE ÉSTE ASUNTOS PROPUESTOS, CON ANTELACIÓN, POR 
MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO. 

2. ANÁLISIS, DELIBERACIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO 
DEFINITIVO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2022. ARTÍCULO 125 
(CUARTO Y QUINTO PÁRRAFOS) DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO 
LIBRE Y SOBERANO DE MÉXICO; ARTÍCULO 47 DE LA LEY DE FISCALIZACIÓN 
SUPERIOR DEL ESTADO DE MÉXICO; ASÍ COMO LAS FRACCIONES XVIII, XIX DEL 
ARTÍCULO 31 (ET ALII) DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE MÉXICO. 

3. NECESIDAD IMPERIOSA DE CREAR (Y/O ADAPTAR) EL MARCO NORMATIVO QUE 
DIRIJA LA ACTUACIÓN DE GOBIERNO Y DE GESTIÓN MUNICIPAL DE LA ACTUAL 
ADMINISTRACIÓN PÚBLICA 2022-2024 (REGLAS DE OPERACIÓN, REGLAMENTOS, 
MANUALES DE PROCEDIMIENTOS, MANUALES DE ORGANIZACIÓN, ETC.) 

4. REVISIÓN DEL CONTENIDO DE LOS PÁRRAFOS 5 (Y DEMÁS) DEL ARTÍCULO 28 DE 
LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE MÉXICO. 

5. REVISIÓN DEL CONTENIDO DEL ARTÍCULO 84 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL 
ESTADO DE MÉXICO, EN RELACIÓN CON LA EXPEDICIÓN DE LA CONVOCATORIA 
QUE CONDUZCA A LA CONFORMACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA PLANEACIÓN 
PARA EL DESARROLLO MUNICIPAL DE PAPALOTLA. 

6. REVISIÓN DEL CONTENIDO DEL TERCER PÁRRAFO DEL ARTÍCULO 30 DE LA LEY 
ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE MÉXICO, REFERENTE A LA VERSIÓN 
ESTENOGRÁFICA O VIDEOGRABADA QUE DEBE ENCONTRARSE DISPONIBLE EN LA 
PÁGINA DE INTERNET DEL AYUNTAMIENTO. 

7. CREACIÓN DEL CÓDIGO DE ÉTICA DEL GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN PÚBLICA 
MUNICIPAL DE PAPALOTLA, 2022-2024. 

8. CREACIÓN DEL SISTEMA INSTITUCIONAL DE ARCHIVO CONTEMPLADO EN LA LEY 
GENERAL DE ARCHIVOS Y LA LEY DE ARCHIVOS Y ADMINISTRACIÓN DE 
DOCUMENTOS DEL ESTADO DE MÉXICO Y MUNICIPIOS. 

9. REMODELACIÓN DEL ESPACIO DENOMINADO "SALA DE REGIDORES”. 

• LA ANTERIOR SOLICITUD LA HAGO FUNDAMENTADO EN EL ARTÍCULO 115 DE LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LOS ARTÍCULOS 
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113, 115, 116 (ET ALII) DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y 
SOBERANO DE MÉXICO, LO MISMO QUE EN LOS ARTÍCULOS 28, 55 (ET ALII) DE LA 
LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE MÉXICO. SIN MÁS POR EL MOMENTO, ME 
DESPIDO QUEDANDO AL PENDIENTE DE SUS INDICACIONES” . 

• PUES BIEN, PARA CONCLUIR, EN NINGUNA PARTE DEL FUNDAMENTO CON EL CUAL 
SE HACE LA CONVOCATORIA, DICE, QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL TIENE LA 
ATRIBUCIÓN DE GENERAR EL ORDEN DEL DÍA, EN NINGUNA PARTE VIENE ESA, 
ENTONCES, ES EVIDENTE, QUE NOSOTROS AL SER LA VOZ DEL PUEBLO, TENEMOS 
EL DERECHO DE EXTERNAR, A TRAVÉS DE PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, EN EL 
ORDEN CORRESPONDIENTE, NO SE PUEDE GENERAR, Y LO UTILIZO CON TODA LA 
RESPONSABILIDAD DEL MUNDO, NO SE NOS PUEDEN GENERAR MORDAZAS, 
ESCONDIÉNDOSE O ARGUMENTANDO ATRIBUCIONES QUE NO EXISTEN, ES CUANTO.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:  

• RESPONDIENDO A SU COMENTARIO, QUE NO SE PLANTEÉ EN ESTE ORDEN DEL DÍA, 
NO SIGNIFICA QUE NO SE TUVIERA CONOCIMIENTO DEL OFICIO, SI BIEN ES CIERTO, 
LO HACE LLEGAR EL DÍA 21, TAMBIÉN, ASÍ COMO COMENTA QUE NO HAY NINGÚN 
ARTÍCULO QUE EXPRESE, QUE YO DEBO DE ORGANIZAR EL ORDEN DEL DÍA, FUE LO 
QUE SE INTENTÓ, EN LA SEGUNDA O TERCERA SESIÓN DEL CABILDO, QUE SE PONÍA 
A CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DE LA MAYORÍA DE TODOS NOSOTROS, SI SE 
QUERÍA DISCUTIR EL PUNTO QUE PROPONÍA PONER EN EL ORDEN DEL DÍA Y USTED 
DIJO QUE NO, SINO HAY ALGO QUE LO DEFINA O REGULA ¿CÓMO VAMOS A ACTUAR 
ANTE ESTOS OFICIOS DE PETICIÓN QUE USTED NOS HACE LLEGAR?.  

• SI NO HAY ALGO QUE LO REGULE, PORQUE YO TAMBIÉN TENGO ENTENDIDO, QUE 
NO HAY UN ARTÍCULO COMO TAL QUE DIGA DE MANERA TEXTUAL “EL REGIDOR 
PUEDE ORGANIZAR EL ORDEN DEL DÍA, POR ESO PLANTEABA QUE EN ESTA PARTE, 
DE LOS OFICIOS, SOMETERLO A VOTACIÓN, ES LO QUE SE PLANTEÓ, EN TODO 
CASO, PEDIR UN ACOMPAÑAMIENTO, PARA ESTE CASO Y TOMARLO DE LA MEJOR 
MANERA, NO ES QUE SEA MORDAZA, SI TENGO CONOCIMIENTO Y ES EL ESTATUS 
EN EL QUE ESTAMOS.  

EN USO DE LA PALABRA EL SEXTO REGIDOR, C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• AQUÍ EN EN EL ORDEN DEL DÍA, LO QUE ES EL  PUNTO NÚMERO 6, PRESENTACIÓN, 
DISCUSIÓN, Y EN SU CASO, APROBACIÓN, DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y 
EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2022 DE PAPALOTLA, ESTADO DE MÉXICO, EL 
CUAL NOS MANDÓ UNA CARÁTULA NADA MÁS, EL CUAL NO SE NOS ENVIÓ EL 
DESGLOSE DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS, ¿SABER PORQUÉ NO SE 
NOS ENVIÓ EL DESGLOSE PARA NUESTRO ANÁLISIS?. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:  
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• DE HECHO AHORITA VA A PASAR EL TESORERO, ES DE MANERA GENERAL LOS 
CRITERIOS DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS, HAN DE HABER VISTO 
LAS NOTAS DE LOS MUNICIPIOS VECINOS, ES LA SIMILITUD DE LOS MUNICIPIOS 
VECINOS, DONDE SE MANDAN LAS CARÁTULAS, SUBE EL TESORERO, SE EXPLICA  Y 
SIN MAYOR INCONVENIENTE, SI ESO VA A SER RAZÓN PARA VOTAR EN CONTRA DEL 
ORDEN DEL DÍA, ESTÁ EN TODO SU DERECHO.  

EN USO DE LA PALABRA EL SEXTO REGIDOR, C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ASÍ ES.   

………………………………………………………………………………………………………………. 

(3). NO HABIENDO MÁS COMENTARIOS QUE AGREGAR POR PARTE DEL PLENO, EL 
ORDEN DEL DÍA ES SOMETIDO A VOTACIÓN Y SE APRUEBA POR MAYORÍA DE VOTOS, 
EMITIENDO EL SIGUIENTE ACUERDO Y QUEDANDO DE ESTA MANERA DESAHOGADO 
EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. 

………………………………………………………………………………………………………………. 

POR MAYORÍA DE VOTOS, SE APRUEBA LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA QUE 
REGIRÁ LA PRESENTE SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO NÚMERO 008. 

SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 

M EN AP. RODRIGO RUêZ MARTêNEZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL 
CONSTITUCIONAL 

C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
TERCER REGIDOR

C. AMÉRICA RAQUEL MIRANDA 
VALDEZ, SÍNDICA MUNICIPAL 

C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ, 
SEXTO REGIDOR

C. PEDRO GODÍNEZ DE LA ROSA, 
PRIMER REGIDOR

C. MANUELA GODÍNEZ RUIZ, 
SÉPTIMA REGIDORA

C. LETICIA GODÍNEZ LÓPEZ, 
SEGUNDA REGIDORA

C. NANCY BUSTAMANTE PIÑA, 
CUARTA REGIDORA

C. LUNA SARAHÍ BUSTAMANTE 
RODRÍGUEZ, QUINTA REGIDORA

6 VOTOS 3 VOTOS 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ACUERDO (040/SO/008/2022)- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

(4). PARA DESAHOGAR EL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, RESPECTO A LA 
LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR,  EN USO DE 
LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. RODRIGO RUÍZ 
MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE: 

• YA ESTÁN LISTAS LAS ACTAS QUE SE TENÍAN PENDIENTES SIENDO LAS SIGUIENTES: 

………………………………………………………………………………………………………………. 

(04). NO HABIENDO COMENTARIOS QUE AGREGAR POR PARTE DEL PLENO, A 
CONFORMIDAD DEL PLENO, SE DISPENSA LA LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA NÚMERO 005 REVISADA Y CORREGIDA, DE IGUAL MANERA DEL ACTA DE 
LA SESIÓN SOLEMNE 001  REVISADA Y CORREGIDA, QUEDANDO A CONFORMIDAD 
DEL PLENO EL ACTA DE LA SESIÓN DE CABILDO NÚMERO 006 Y 007, PARA SU 
REVISIÓN, ANÁLISIS Y POSTERIOR APROBACIÓN EN LA SIGUIENTE SESIÓN 
ORDINARIA DE CABILDO. 

A CONTINUACIÓN SE SOMETE A VOTACIÓN LA APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE 
CABILDO DE LA SESIÓN NÚMERO 005 ORDINARIA Y LA NÚMERO 001 DE LA SESIÓN 
SOLEMNE, PARA SU APROBACIÓN Y SE EXPIDE EL SIGUIENTE ACUERDO:  

………………………………………………………………………………………………………………. 

POR UNANIMIDAD DE VOTOS SE APRUEBA EL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 
CABILDO NÚMERO 005 ORDINARIA Y EL ACTA DE LA SESIÓN NÚMERO 001 SOLEMNE, 
QUEDANDO AGOTADO EL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ACUERDO (041/SO/008/2022)- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

" ORDINARIA 005 REVISADA Y CORREGIDA (A VOTACIîN)

" ORDINARIA 006  EN REVISIîN 

" ORDINARIA 007  EN REVISIîN

" SOLEMNE 001 REVISADA Y CORREGIDA # (A VOTACIîN) 
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(5). SIGUIENDO EL ORDEN DEL DÍA APROBADO, EL PUNTO A DESAHOGAR ES 
RELATIVO A LA PRESENTACIÓN DE ASUNTOS Y TURNO A COMISIONES.  

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• SI ALGUIEN TIENE ALGÚN ASUNTO PARA LA COMISIÓN QUE TENGO EN ENCARGO, 
CON MUCHO GUSTO, ESTOY A LAS ÓRDENES.  

………………………………………………………………………………………………………………. 

(5). NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE PRESENTAR POR PARTE DEL PLENO, DE ESTA 
MANERA QUEDA DESAHOGADO EL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.  

………………………………………………………………………………………………………………. 

(6). A CONTINUACIÓN EL PUNTO A DESAHOGAR ES RELATIVO A LA PRESENTACIÓN, 
DISCUSIÓN, Y EN SU CASO, APROBACIÓN, DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y 
EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2022 DE PAPALOTLA, ESTADO DE MÉXICO. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• PARA ESTE PUNTO, EN UN MOMENTO SUBIRÁ EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. 
URIEL ESTRELLA GARCÍA, PARA QUE NOS DE UNA EXPLICACIÓN DE LAS CARÁTULAS  
QUE SE LES HICIERON LLEGAR CON ANTELACIÓN Y SE ANEXAN A LA PRESENTE 
ACTA.  

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• BUENAS TARDES HONORABLE CABILDO, VENGO A PRESENTAR EL PRESUPUESTO 
DE EGRESOS DEL EJERCICIO 2022, COMO BIEN SABEN EL PRESUPUESTO ES LA 
ESTIMACIÓN FINANCIERA ANTICIPADA, QUE TENEMOS LOS GOBIERNOS DE LAS 
ENTIDADES FEDERALES Y LOCALES PARA PRESENTAR NUESTRAS PROPUESTAS EN 
LA EJECUCIÓN DEL RECURSO QUE NOS FUE ASIGNADO MEDIANTE LAS GACETAS DE 
GOBIERNO A TRAVÉS DE LAS TRANSFERENCIAS FEDERALES Y LOCALES ESTATALES 
(PARTICIPACIONES Y APORTACIONES).  

• SI BIEN ES CIERTO, EL PRESUPUESTO CONSTITUYE UN INSTRUMENTO OPERATIVO 
BÁSICO PARA LA ASIGNACIÓN DEL RECURSO DURANTE EL AÑO. A PARTIR DEL AÑO 
2018 LAS ENTIDADES FEDERATIVAS Y LOCALES, EN ESTE CASO LAS MUNICIPALES, 
ESTAMOS OBLIGADOS A PRESENTAR EL PRESUPUESTO DE EGRESOS BASADO EN 
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RESULTADOS, COMO NOSOTROS LO CONOCEMOS SON LOS PBR, A PARTIR DE AHÍ 
SE ESTABLECE QUE LA ASIGNACIÓN DE RECURSO DEBE SER A TRAVÉS DE 
PROGRAMAS Y ACCIONES PARA PODER VERIFICAR LAS POLÍTICAS PÚBLICAS Y EN 
SU CASO, EVALUARLAS AL FINAL DE LA GESTIÓN.  

………………………………………………………………………………………………………………. 

• EL PRESUPUESTO DE EGRESOS QUE SE PRESENTA EN ESTE MOMENTO, DE 
ACUERDO A LA LEGISLACIÓN LOCAL, VIENE FUNDAMENTADO Y PRESENTADO A 
TRAVÉS DE LEY GENERAL DE CONTABILIDAD GUBERNAMENTAL, LA LEY DE 
DISCIPLINA FINANCIERA, LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS 
MEXICANOS, ASÍ COMO LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE MÉXICO Y 
OBVIAMENTE LA PRESENTAMOS CON EL PRESUPUESTO BASADO EN RESULTADOS 
COMO BIEN LES COMENTÉ, POR LA MEDIDA QUE NOS APREMIA.  

• DE ACUERDO A LA LEY DE DISCIPLINA FINANCIERA, LAS ENTIDADES FEDERATIVAS, 
LOS MUNICIPIOS Y SUS ENTES  PÚBLICOS, SE SUJETARÁN A LAS DISPOSICIONES 
ESTABLECIDAS EN LA LEY, ADMINISTRANDO SUS RECURSOS, CON BASE EN LOS 
PRINCIPIOS DE LEGALIDAD, HONESTIDAD, EFICACIA, EFICIENCIA, ECONOMÍA, 
RACIONALIDAD, AUSTERIDAD, TRANSPARENCIA Y CONTROL DE LOS MISMOS, ASÍ 
COMO LA RENDICIÓN DE CUENTAS.  

• EL PRESUPUESTO DE EGRESOS QUE LES HICE LLEGAR A TRAVÉS DE LAS 
CARÁTULAS, MARCA LA CARÁTULA DE INGRESOS Y EGRESOS, LOS EGRESOS NO 
PUEDEN SER SUPERIORES A LOS INGRESOS OBTENIDOS DURANTE ESTE 
EJERCICIO, DE ACUERDO AL CÓDIGO FINANCIERO EN SU ARTÍCULO 285, EL 
AYUNTAMIENTO DEBE APROBAR EL TABULADOR DE PERCEPCIONES DE LOS 
EMPLEADOS DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS, LES HAGO LLEGAR EN ESTE FOLDER, 
EL TABULADOR DE PERCEPCIONES, COMO LO MARCA EN LA CARÁTULA DE 
EGRESOS, QUE ASCIENDE EN EL CAPÍTULO 1000, QUE ES EL CAPÍTULO DE 
SERVICIOS PERSONALES, AHÍ INCLUYE EL TOTAL DE PERCEPCIONES QUE RECIBIRÁ 
EL EMPLEADO ASÍ COMO SUS RETENCIONES, LLÁMESE ISR, ISSEMYM, Y 3% SOBRE 
NÓMINA.      

• EL TABULADOR QUE LES PASE, SOMOS UN TOTAL DE 129 SERVIDORES PÚBLICOS, 
EN EL TOTAL DE LAS PERCEPCIONES, ASCIENDE A $ 20,181,000.00 (VEINTE 
MILLONES CIENTO OCHENTA Y UN MIL PESOS M/N) COMO PERCEPCIONES Y COMO 
RETENCIÓN DE SEGURIDAD SOCIAL Y DEMÁS, ASCIENDE A $ 4,281,224.00 (CUATRO 
MILLONES DOSCIENTOS OCHENTA Y UN MIL DOSCIENTOS VEINTICUATRO PESOS M/
N), DANDO UN TOTAL DE $ 24,462,224 (VEINTICUATRO MILLONES CUATROCIENTOS 
SESENTA Y DOS MIL DOSCIENTOS VEINTICUATRO PESOS) QUE ES LO QUE SE 
PRESENTA EN SU CARÁTULA. 
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• SI BIEN ASÍ, PRESIDENTE, SOLICITARÍA Y PONGO A SU CONSIDERACIÓN LA 
APROBACIÓN Y OBSERVACIÓN DEL TABULADOR Y PERCEPCIONES, PARA DAR 
CONTINUIDAD A LA EXPLICACIÓN.  

………………………………………………………………………………………………………………. 

 

………………………………………………………………………………………………………………. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  
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• AHORITA EXPLÍCALO Y DESPUÉS EN LA HORA DE SOMETERLO A VOTACIÓN NOS 
PERMITES LA DELIBERACIÓN A NOSOTROS, AHORITA, ¿ALGUIEN TIENE ALGUNA 
PREGUNTA ACERCA DEL TABULADOR QUE ACABA DE PRESENTAR EL TESORERO?.  

EN USO DE LA PALABRA EL SEXTO REGIDOR, C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ¿CUÁNTOS EMPLEADOS TIENE EL MUNICIPIO?.  

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• CIENTO VEINTINUEVE, VIENE EL TABULADOR INTEGRADO POR EL ÁREA Y EL NIVEL 
JERÁRQUICO, EN ESTE CASO DEL LADO IZQUIERDO VIENEN TODAS LAS 
CATEGORÍAS, CON SU SUELDO BASE, LAS COMPENSACIONES Y GRATIFICACIONES 
Y LA PRIMA VACACIONAL, TENEMOS DERECHO A DOS PRIMAS VACACIONALES 
DURANTE EL AÑO, QUE SE DAN DE MANERA SEMESTRAL.  

EN USO DE LA PALABRA EL SEXTO REGIDOR, C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• YO AQUÍ TENGO UNA DUDA. AQUÍ DICE NIVEL F1, D5, ¿AHÍ POR QUÉ SE CLASIFICA?.  

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• DE HECHO EL PROGRAMA, NOSOTROS, A TRAVÉS DE LA LEY DE CONTABILIDAD 
GUBERNAMENTAL Y EL CONSEJO NACIONAL DE ARMONIZACIÓN CONTABLE, NOS 
PIDE QUE TENGAMOS EL REGISTRO CLARO Y OPORTUNO EN LOS TEMAS 
CONTABLES, NOSOTROS AL DAR DE ALTA LA NÓMINA, NOS ASIGNA UN NIVEL 
JERÁRQUICO, EN ESTE CASO, PUEDE SER DIRECTOR A, USTEDES ESTÁN 
CONSIDERADOS COMO DIRECTORES NIVEL A,  Y DE AHÍ SE DESGLOSAN DE MANERA 
AUTOMÁTICA LOS NIVELES. 

EN USO DE LA PALABRA EL SEXTO REGIDOR, C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ¿ESTO LO DA EL SISTEMA?.  

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ES CORRECTO.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ¿ALGÚN OTRO COMENTARIO?.  
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EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• COMO BIEN COMENTA, AHORITA EN LA DELIBERACIÓN.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• CORRECTO. POR FAVOR CONTINÚA CON LA EXPLICACIÓN.  

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• EN EL TEMA DEL CAPÍTULO 2000, SON MATERIALES Y SUMINISTROS, SE INTEGRA 
POR TODOS LOS GASTOS QUE SE EJERCERÁN, VIENE ENGLOBADO EL TEMA DE 
PAPELERÍA, LIMPIEZA, ENSERES DE OFICINAS, EQUIPO O ALIMENTOS QUE SE 
DOTAN A LOS SERVIDORES PÚBLICOS, O EN EL CASO DE REALIZAR EVENTOS 
INSTITUCIONALES Y SE PROVEÉ DE ALIMENTOS, ENTRA EN ESTE CAPÍTULO, EL 
SUMINISTRO POR EL INVERNADERO, ADQUISICIÓN DE MATERIAS PRIMAS, 
ADQUISICIÓN DE HERRAMIENTAS, VIENE SIENDO DE MANERA PARTICULAR Y 
GENERAL LO QUE INTEGRA Y SE EJECUTA EN EL GASTO DEL CAPÍTULO 2000 QUE 
SON MATERIALES Y SUMINISTROS. TAMBIÉN EL TEMA DE PINTURA, MANTENIMIENTO 
A UNIDADES, CEMENTO, MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN, BACHEO.  

EN USO DE LA PALABRA, LA QUINTA REGIDORA, C. LUNA SARAHÍ BUSTAMANTE 
RODRÍGUEZ, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• DISCULPE, LO DE LAS UNIDADES Y TODO ESO, CUANDO SE MANDAN A ARREGLAR 
VA AHÍ?.  

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• NO PORQUE ESO ES UN SERVICIO, EL CAPÍTULO 2000 ENGLOBA UNICAMENTE LOS 
MATERIALES Y SERVICIOS, LLÁMESE PINTURA, ENSERES DE PAPELERÍA, PLUMAS, 
PURO MATERIAL, EL CAPÍTULO 3000, DE ACUERDO A LA CLASIFICACIÓN PARA 
OBJETO DE GASTO, SON BIENES Y SERVICIOS,  SON LOS QUE NOSOTROS 
CONTRATAMOS O LOS QUE ESTAMOS OBLIGADOS A PAGAR DURANTE EL EJERCICIO 
LLÁMESE CFE, SERVICIO DE LUZ, EL INTERNET EL TELÉFONO, LA RENTA DE 
EQUIPOS MULTIFUNCIONALES Y LO QUE SE TIENE, DICTAMEN, DEBEMOS 
DICTAMINAR NUESTROS ESTADOS FINANCIEROS, Y SACAR EL DICTAMEN DEL 3% 
SOBRE NÓMINA, CON UN DESPACHO APROBADO POR EL OSFEM,  QUE ES EL QUE 
NOS PIDE LA DICTAMINACIÓN DE NUESTROS ESTADOS FINANCIEROS, QUE ES EL 
ENTERO QUE REALIZAMOS A LA SECRETARÍA DE FINANZAS A TRAVÉS DE LA 
RETENCIÓN EN EL SUELDO Y SALARIO, CONTRATAMOS UN DESPACHO FISCAL 
CONTABLE Y ES EL QUE NOS REALIZA LAS OBSERVACIONES.   

 de 12 35



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 

SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO NO. 008                                 25 DE FEBRERO DEL 2022. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ¿EN SERVICIOS GENERALES TAMBIÉN ENTRA EL ISSEMYM?. 

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• NO. ES CAPÍTULO 1000, SERVICIOS PERSONALES. OBVIAMENTE EN EL CAPÍTULO 
3000 ENTRAN TAMBIÉN LAS CAPACITACIONES DEL PERSONAL, QUE SE CONTRATA 
PARA POLICÍAS Y PARA SERVIDORES PÚBLICOS, QUE INTEGRAMOS EL 
AYUNTAMIENTO, EL SERVICIO PARA VEHÍCULOS, SE CONTRATA A UN TALLER 
ESPECIALIZADO Y SE INCLUYE EN ESTE CAPÍTULO, LA PUBLICIDAD, LOS VIÁTICOS.  

• EN EL CAPÍTULO 4000, SON LAS INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS, COMO LAS 
TRANSFERENCIAS QUE RECIBIMOS DE GOBIERNO POR PARTE DE ESTADO DE 
MÉXICO LOCALES Y FEDERALES Y EN ESTE CASO, HACEMOS LA DISPERSIÓN PARA 
LA PARTICIPACIÓN QUE SE OTORGA AL IMCUFIDE Y AL DIF, TAMBIÉN ENTRAN LOS 
APOYOS PARA LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO Y AQUÍ EN EL PRESUPUESTO 
ESTAMOS MANEJANDO EL APOYO AL PROGRAMA “JÓVENES UNIVERSITARIOS”. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• CABE ACLARAR QUE VIENE PRESUPUESTADO Y PROYECTADO, EN SU MOMENTO, SE 
PRESENTARÁ POR MEDIO DE LA REGIDORA, LA CONVOCATORIA Y LAS REGLAS DE 
OPERACIÓN, QUE SE PONDRÁN A CONSIDERACIÓN DEL AYUNTAMIENTO PARA 
HACER EL PROGRAMA Y LLEVARLO A CABO, PERO DEBE ESTAR PRESUPUESTADO 
CONTABLEMENTE PARA DAR EL SIGUIENTE PASO, SE TIENE PRESUPUESTADO EL 
“APOYO A JÓVENES UNIVERSITARIOS” Y LA PROPUESTA DE “CIUDAD SALUD”, QUE LA 
PROPUESTA CONSISTE EN TENER UN CENTRO DE SALUD ADMINISTRADO Y 
OPERADO POR EL AYUNTAMIENTO Y NO DEPENDER SI GOBIERNO DEL ESTADO 
MANDA DOCTOR O NO, SI HAY MEDICAMENTOS O NO. 

• QUE TAMBIÉN SE TIENE CONTEMPLADO INDEPENDIENTEMENTE DE ESTO, SE LES 
HIZO LLEGAR UNA CARÁTULA DE LOS 3 RUBROS QUE NOS LLEGA DE MANERA 
ESPECÍFICA POR GACETA QUE ES: 

•  FORTAMUNDF 2022, $ 3, 837,185.38 (TRES MILLONES, OCHOCIENTOS TREINTA Y 
SIETE MIL, CIENTO OCHENTA Y CINCO, PUNTO TREINTA Y OCHO PESOS M/N); 

• FISMDF 2022, $ 5,517,389.00 (CINCO MILLONES, QUINIENTOS DIECISIETE MIL 
TRESCIENTOS OCHENTA Y NUEVE PESOS M/N);  

•  FEFOM 2022, $ 7,674,217.90 (SIETE MILLONES, SEISCIENTOS SETENTA Y CUATRO MIL 
DOSCIENTOS DIECISIETE PUNTO NOVENTA PESOS M/N). 

• ESTO ES LO ÚNICO QUE TENEMOS DE MANERA ESPECÍFICA YA ESTABLECIDO, LAS 
DEMÁS PARTICIPACIONES LLEGAN A SER VARIABLES, NO NOS LLEGA LA MISMA 
CANTIDAD MES CON MES, DEPENDEMOS DE TEMAS COMO EL PETRÓLEO Y SUS 
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EXCEDENTES, NOS LLEGA UN POCO MÁS CUANDO NO, NOS LLEGAN UN POCO 
LIMITANTES. ESTO LO PONGO COMO COMENTARIO, PORQUE SALE EN GACETA DE 
GOBIERNO, EL OTRO RECURSO, RECORDARÁN QUE HAY UN LITIGIO DE GOBIERNO 
DEL ESTADO CONTRA LA SECRETARÍA DE HACIENDA, PORQUE GOBIERNO FEDERAL, 
MANDA MENOS PARTICIPACIÓN AL ESTADO DE MÉXICO, POR EL CENSO 
POBLACIONAL QUE SE HIZO, RESULTA QUE AHORA SOMOS MENOS MEXIQUENSES Y 
SE TRADUCE EN UN MENOR RECURSO POR PARTE DE LA FEDERACIÓN AL ESTADO Y 
EN UN MENOR RECURSO PARA LOS MUNICIPIOS. NO HAY UN COMÚN EN CUANTO A 
LAS PARTICIPACIONES ESTATALES, VARIAN CADA MES.  

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• NADA MÁS, PRECISAR ENTONCES,  ESTAS CARÁTULAS, VIENEN SIENDO PARTE DE 
LO QUE SON LAS PARTICIPACIONES, NO SON LAS APORTACIONES.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• SI, ESTAS SON LAS PARTICIPACIONES FORTAMUNDF Y FEFOM, SON ESTATALES, EL 
ÚNICO FEDERAL QUE TENEMOS ES EL FISMDF.  

EN USO DE LA PALABRA, LA SÉPTIMA REGIDORA, C. MANUELA GODÍNEZ RUIZ, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ¿EL NÚMERO DE PLAZAS, ES EL NÚMERO DE EMPLEADOS? PORQUE CONTÉ 135 Y 
DIJO QUE HABÍAN 129 TRABAJADORES.  

• EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• EN ESTE CASO SE TIENEN CONSIDERADOS POR EL TEMA DEL SISTEMA MUNICIPAL 
ANTICORRUPCIÓN, SE TIENEN CONSIDERADAS ESAS PLAZAS.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ESTO SE DEBE DEJAR PROYECTADO LAS ACCIONES, POR EJEMPLO GENERAR UN 
COMITÉ QUE SE LE VAYA A PAGAR, SE TIENE QUE PROYECTAR Y ESTO ES A 
COLACIÓN DEL COMENTARIO DEL REGIDOR HÉCTOR RESPECTO A QUE NO 
TENEMOS EL SISTEMA MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN Y SE HACE MENCIÓN QUE EN 
LA CONFORMACIÓN DEL PRESUPUESTO SE PROYECTE, PARA DAR COPIA A LA 
CONTRALORÍA DEL PODER LEGISLATIVO, DONDE SE TIENE PRESUPUESTADO EL 
PAGO DE LOS INTEGRANTES, ES POR ELLO QUE HAY ESA VARIANTE. CONTINUAMOS 
CON EL CAPÍTULO 5000 TESORERO.  
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• EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• EN EL CAPÍTULO 5000, SON ÚNICAMENTE LOS BIENES MUEBLES E INMUEBLES QUE 
SON PARTE DEL ACTIVO FIJO DEL AYUNTAMIENTO, TENEMOS PRESUPUESTADO EN 
ESTE RUBRO, LA COMPRA DE UNA PIPA DE AGUA, CON EL RECURSO FEFOM Y 
TENEMOS PRESUPUESTADO LA COMPRA DE UN VEHÍCULO PATRULLA PARA 
SEGURIDAD PÚBLICA A TRAVÉS DEL FASP, QUE SE ASIGNÓ PARA ESTE AÑO,
$1,012,000.00  (UN MILLÓN, DOCE MIL PESOS M/N).  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• INSISTO, ES UNA PROYECCIÓN, YA QUE SE DEBE DE MANDAR A GOBIERNO DEL 
ESTADO LA PROPUESTA RESPECTO EN QUE TE LO VAS A GASTAR Y ELLOS TE 
VALIDAN O NO, TIENES QUE MANDAR TU PROPUESTA Y YA DESIGNARÁN EN QUE 
RUBRO Y ADECUAR RESPECTO A LAS REGLAS DE OPERACIÓN, TODOS LOS 
RECURSOS TIENEN UN CATÁLOGO Y SE VA ADECUANDO, ES UN PROYECTO DE, 
PERO EN EL CAMINO SE TENDRÍA QUE IR MODIFICANDO.  

• EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ENTRA LOS BIENES QUE FORMAN PARTE DEL AYUNTAMIENTO, MOBILIARIO, EQUIPO 
DE CÓMPUTO, YA QUE CARECEMOS DE EQUIPO DE CÓMPUTO ACTUALIZADO, SE 
TIENE CONSIDERADO SU ADQUISICIÓN Y DE MOBILIARIO PARA LAS OFICINAS. 

• EN EL CAPÍTULO 6000 QUE ES EL TEMA DE OBRA PÚBLICA, EN LA FICHA QUE SE LES 
HACE LLEGAR EL RECURSO DEL FEFOM, EN LA PARTE DE ILUMINACIÓN MUNICIPAL, 
NOS ESTABLECE LA ASIGNACIÓN DEL 9.8%, TENEMOS CONSIDERADO LA 
ILUMINACIÓN DE DIVERSAS CALLES Y AVENIDAS DEL MUNICIPIO DE PAPALOTLA, 
QUE ASCIENDE A $ 376,190.16 (TRESCIENTOS SETENTA Y SEIS MIL CIENTO NOVENTA 
PUNTO DIECISEIS PESOS M/N). 

•  PARA SEGURIDAD PÚBLICA NOS PIDE ASIGNAR EL 9.8%, TENEMOS CONSIDERADO 
LA AMPLIACIÓN DE COBERTURA DE COLOCACIÓN DE CÁMARAS DE VIDEO 
VIGILANCIA PARA EL C2, EN EL MUNICIPIO DE PAPALOTLA, QUE ASCIENDE A $ 
376,190.16 (TRESCIENTOS SETENTA Y SEIS MIL CIENTO NOVENTA PUNTO DIECISEIS 
PESOS M/N). 

• PARA PROTECCIÓN CIVIL ASIGNAREMOS EL 20% QUE ES LO QUE INDICA LAS 
REGLAS DE OPERACIÓN Y SE TIENE CONSIDERADO LA ADQUISICIÓN DE CAMIÓN DE 
BOMBEROS (PIPA) PARA EL ÁREA DE PROTECCIÓN CIVIL, CON UN MONTO DE 
$767,421.79 (SETECIENTOS SESENTA Y SIETE MIL CUATROCIENTOS VEINTIUNO 
PUNTO SETENTA Y NUEVE PESOS M/N). 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  
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• PARA PROYECTOS DE INVERSIÓN ES EL 50% Y SE VA A PAVIMENTACIÓN CON 
CONCRETO HIDRÁULICO ESTAMPADO DE CALLE DE LA CRUZ, DE  CALLE ALLENDE A 
CALLE INSURGENTES, POR $ 1,948,944.38 (UN MILLÓN, NOVECIENTOS CUARENTA Y 
OCHO MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y CUATRO PUNTO TREINTA Y OCHO PESOS M/
N). 

• PARA ACCIONES PARA EL DESARROLLO, SE TIENE CONTEMPLADO EL 9.6% CON LA 
ADECUACIÓN DE OFICINAS ADMINISTRATIVAS, TALLERES Y AUDITORIO EN CASA DE 
CULTURA MUNICIPAL, POR UN MONTO DE $ 368,362.46 (TRESCIENTOS SESENTA Y 
OCHO MIL TRESCIENTOS SESENTA Y DOS PUNTO CUARENTA Y SEIS PESOS M/N). 

•  EL SIGUIENTE PORCENTAJE NO ETIQUETADO QUE CORRESPONDE AL 50%, LO QUE 
L E S C O M E N TA B A A U S O L I B R E , T E N E M O S U N A D E U D A C O N C F E , 
INDEPENDIENTEMENTE DE QUE PAGAMOS EL CONSUMO Y EL CAMBIO DE 
LUMINARIAS, NUESTRA LECTURA SE VIÓ MÁS REDUCIDA EN EL CONSUMO, PORQUE 
SON LÁMPARAS LED, SE PROPONE LA CANTIDAD DE $500,000.00 (QUINIENTOS MIL 
PESOS M/N) PARA EL PAGO DE CONSUMO ENERGIA ELECTRICA A CFE.  

• REMOZAMIENTO DE FACHADAS EN PRIMER CUADRANTE (JARDÍN MUNICIPAL), 
MEJORAMIENTO DE ENTORNO URBANO DE PAPALOTLA , POR UNA CANTIDAD DE $ 
2,000,000.00 (DOS MILLONES DE PESOS M/N). 

• POR ÚLTIMO EL REMOZAMIENTO DE FACHADAS EN SEGUNDO CUADRANTE Y 
CERRADAS DEL PRIMER CUADRANTE (JARDÍN MUNICIPAL), MEJORAMIENTO DE 
ENTORNO URBANO DE PAPALOTLA, SIGUE SIENDO EL TEMA DE LA IMGANE URBANA, 
NO SOLO ABARCAR EL PRIMER CUADRO, SINO ABARCAR LO MÁS LEJOS QUE 
PODAMOS DEL PRIMER CUADRO DE LA CABECERA, MEJORANDO LA IMAGEN 
URBANA DEL MUNICIPIO, SIENDO LA CANTIDAD DE $ 1,337,108.95 (UN MILLÓN 
TRESCIENTOS TREINTA Y SIETE MIL CIENTO OCHO PUNTO NOVENTA Y CINCO PESOS 
M/N).  

………………………………………………………………………………………………………………. 

 de 16 35



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 

SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO NO. 008                                 25 DE FEBRERO DEL 2022. 

• EN USO DE LA PA L A B R A , E L 
T E S O R E R O MUNICIPAL, M. 
EN AP. URIEL E S T R E L L A 
G A R C Í A , C O M E N TA A L 
P L E N O L O SIGUIENTE:  

• E L F I S M D F PARA ESTE AÑO 
TENEMOS UN T E C H O 
F I N A N C I E R O DE $ 5,517,389.00 
( C I N C O M I L L O N E S , 
Q U I N I E N TO S DIECISIETE MIL 
TRESCIENTOS O C H E N T A Y 
NUEVE PESOS M / N ) ; C A B E 
H A C E R MENCIÓN QUE 
SE TUVO UN INCREMENTO DE 
2 MILLONES DE PESOS MISMOS 
QUE ÚNICAMENTE SON PARA ABATIR LA POBREZA EXTREMA, ENTONCES, SE TIENE 
CONSIDERADO LA CONSTRUCCIÓN DE TECHOS FIRMES,  LA CONSTRUCCIÓN DE 
CUARTOS DORMITORIOS, EL MANTENIMIENTO DEL POZO DE AGUA Y LA 
PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE INSURGENTES, POR LAS SIGUIENTES CANTIDADES:  

• CONSTRUCCIÓN DE TECHOS FIRMES EN DIVERSOS BARRIOS DEL MUNICIPIO DE 
PAPALOTLA, $ 1,500,000.00 (UN MILLÓN QUINIENTOS MIL PESOS M/N).  

• CONSTRUCCIÓN DE DIVERSOS CUARTOS DORMITORIO EN DIVERSOS BARRIOS DEL 
MUNICIPIO DE PAPALOTLA, $ 1,600,000.00 (UN MILLÓN SEISCIENTOS MIL PESOS M/N). 

• MANTENIMIENTO DE POZO DE AGUA POTABLE DEL MUNICIPIO DE PAPALOTLA, $ 
200,000.00 (DOSCIENTOS MI PESOS M/N).  

• PAVIMENTACIÓN CON PIEDRA TIPO BASALTEX (ADOQUÍN) DE LA CALLE 
INSURGENTES DE CALLE VICTORIA A CADENAMIENTO 0+400.00, $ 2,217,389.00 (DOS 
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MILLONES DOSCIENTOS DIECISIETE MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y NUEVE PESOS 
M/N).  

EN USO D E L A 
PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. RODRIGO RUÍZ 
MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ESO ES LO QUE SE TIENE CON EL FISMDF, QUE TAMBIÉN TIENE REGLAS DE 
OPERACIÓN, YA QUE SABEMOS QUE ALGUIEN POR EJEMPLO, DE BELÉM, REQUIERE 
LA CONSTRUCCIÓN DE UN CUARTO DORMITORIO NO SE PODRÍA, POR EL ESTUDIO 
QUE TIENE GOBIERNO FEDERAL, PLATIQUÉ CON LA MAESTRA DELFINA Y HAY UN 
MECANISMO POR EL CUAL ES UN CUESTIONAMIENTO EN EL CUAL SI SE PUEDE 
ENFOCAR EL RECURSO A DIFERENTES ZONAS, ADEMÁS DE LAS ZONAS DE 
ATENCIÓN PRIORITARIAS, LLEGÓ APENAS EL OFICIO ACTUALIZADO Y ESTO TAMBIÉN 
SE CARGA EN UNA PLATAFORMA, LO VALIDAN Y ES COMO UN SEMÁFORO, HASTA 
QUE ESTA EN VERDE, SE PUEDE EJECUTAR.  

• EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• EL FORTAMUNDF ES UN RECURSO FEDERAL, DESTINADO ÚNICAMENTE PARA EL 
PAGO, EN ESTE CASO, DE DEUDAS DE EJERCICIOS ANTERIORES, PARA NUESTRO 
MUNICIPIO PODEMOS REALIZAR OBRA, PERO EL RECURSO ES INSUFICIENTE, POR 
LO TANTO, NOSOTROS LO DESTINAMOS PARA: 
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• PAGO DE NÓMINA Y OTRAS PRESTACIONES AL PERSONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA 
POR LA CANTIDAD DE: 2,509,145.94 (DOS MILLONES QUINIENTOS NUEVE MIL CIENTO 
CUARENTA Y CINCO PUNTO NOVENTA Y CUATRO PESOS M/N). 

• PAGO DE NÓMINA Y OTRAS PRESTACIONES AL PERSONAL DE PROTECCIÓN CIVIL 
POR LA CANTIDAD DE: $ 597,415.70 (QUINIENTOS NOVENTA Y SIETE MIL 
CUATROCIENTOS QUINCE PUNTO SETENTA PESOS M/N).  

• SUMINISTRO DE COMBUSTIBLE A VEHÍCULOS DE SEGURIDAD PÚBLICA POR LA 
CANTIDAD DE: $ 305,000.00 (TRESCIENTOS CINCO MIL PESOS M/N).  

• SUMINISTRO DE COMBUSTIBLE A VEHÍCULOS DE PROTECCIÓN CIVIL POR LA 
CANTIDAD DE: $ 95,000.00 (NOVENTA Y CINCO MIL PESOS M/N).  

• REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO A VEHICULOS DE SEGURIDAD PÚBLICA POR LA 
CANTIDAD DE: $ 270,623.74 (DOSCIENTOS SETENTA MIL SEIS CIENTOS VEINTITRES 
PUNTO SETENTA Y CUATRO PESOS M/N).  

• REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO A VEHICULOS DE PROTECCIÓN CIVIL POR LA 
CANTIDAD DE: $ 60,000.00 (SESENTA MIL PESOS M/N). 
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• ENCONTRAMOS TODOS LOS VEHÍCULOS EN DETERIORO Y LOS ADQUIRIDOS POR LA 
ADMINISTRACIÓN PASADA, REQUIEREN DE MANTENIMIENTO CORRECTIVO Y 
PREVENTIVO, PARA ESO DESTINAMOS ESTE RECURSO. 

………………………………………………………………………………………………………………. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• TAMBIÉN SE CONSIDERA EL INCREMENTO DEL PERSONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, 
Y DE UNA NUEVA PATRULLA, EL AÑO PASADO SE COMPRÓ UNA FRONTIER, MÁS LOS 
3 VERSAS, MÁS LAS 2 MOTOS QUE SE TIENEN DE PARQUE VEHICULAR, SE OCUPAN 
MUCHO POR LAS MESAS DE LA PAZ, YA QUE TIENEN QUE IR A HACER OPERATIVOS A 
TEPETLAOXTOC, CHIAUTLA ATENCO, TEZOYUCA, SE HACE DIARIO UN CONVOY Y EL 
DESGASTE DE ESO CARROS ES MAYOR A CUALQUIER OTRO.  

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• POR ÚLTIMO EL CAPÍTULO 9000, RESPECTO A LA DEUDA PÚBLICA, QUE COMO BIEN 
LO MENCIONAMOS, SE TIENE DESTINADO ASIGNARLE A CFE $ 500,000.00 
(QUINIENTOS MIL PESOS M/N) EN ABONO, SIN PERDER DE VISTA, QUE EL TEMA QUE 
NOS ATAÑE ES EL ISR, DE LAS ADMINISTRACIONES ANTERIORES DE UN TOTAL DE 
$4,000,000.00 MILLONES DE PESOS, PERO ESTAMOS EN PLÁTICAS, EL DÍA LUNES 
TUVIMOS UNA REUNIÓN CON PERSONAL DE CFE YA QUE NOS HAN HECHO CORTES 
DE SUMINISTRO, SE REALIZAN MESAS DE TRABAJO, DE DIÁLOGO Y CONVENIOS, 
MOSTRANDO LA VOLUNTAD DE NOSOTROS.  

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• A PARTE DE LO DE CFE, NO SÉ SI EXISTAN ADEFAS. 

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• TENEMOS ADEFAS, CUBRIENDO OPORTUNAMENTE, EN EL AÑO ANTERIOR SE PAGÓ 
UN TEMA DE DE DEUDA DE PROVEEDORES DE PINTURA.   

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• LAS ADEFAS QUE SE TIENEN SON UNAS DEUDAS QUE DEJARON PROVEEDORES, 
PONIENDO COSAS QEU ENCONTRÉ EN EL 2019, QUE HEMOS IDO SUBSANANDO, 
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POR EJEMPLO, UN SEÑOR QUE VENDÍA ESCOBAS DE VARA, SE LE DEBÍAN, $ 150, 
000.00 (CIENTO CINCUENTA MIL PESOS M/N). DEJARON REGISTRADA LA DEUDA 
CONTABLEMENTE, OTRA ES DE UNA EMPRESA, QUE HIZO EL MEJORAMIENTO DE 
LAS FACHADAS Y NO LE PAGARON SIENDO $ 1,600,000.00 (UN MILLÓN SEISCIENTOS 
MIL PESOS M/N), CONSUMO DE GASOLINA, ANTES CARGABAN EN TEZOYUCA Y 
DEJAN UNA DEUDA DE $600,000.00 (SEISCIENTOS MIL PESOS). 

• EN OTRO TEMA, SABEMOS QUE POR LEY, TENEMOS QUE PRESENTAR UN INFORME 
DE LA SITUACIÓN LABORAL QUE SE TIENE, AFORTUNADAMENTE EL AÑO PASADO SE 
TERMINARON DE PAGAR LOS LAUDOS EN EJECUCIÓN. LA LEY PASADA, 
CONTEMPLABA SALARIOS Y PRESTACIONES CAÍDAS, ACTUALMENTE, SOLAMENTE 
SE PUEDE CONSIDERAR HASTA UN AÑO. SE PAGARON EN TOTAL 4 LAUDOS, SI HAY 
JUICIOS EN CONTRA DEL AYUNTAMIENTO, DANDOLES EL SEGUIMIENTO PERTINENTE 
Y EN ESA CONDICIÓN ESTÁN, LAUDOS EN EJECUCIÓN NO HAY NINGUNO. POR 
PARTE DEL SINDICATO, SE HAN ESTADO CUMPLIENDO CON LAS CUOTAS Y CON LAS 
RESPECTIVAS JUBILACIONES DEL PERSONAL AGREMIADOS. RESPONDIENDO A SU 
PREGUNTA, ACOTANDO A LO QUE COMENTABAN,  SI HAY ALGUNAS ADEFAS.  

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• ESCUCHÉ ALGO, QUE ME GUSTARÍA AHONDAR UN POCO MÁS, EN RELACIÓN A LA 
RETENCIÓN DE IMPUESTO DE ISR, ALGO DE UNA DEUDA. 

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• LAS ADMINISTRACIONES ANTERIORES, COMO EJEMPLO, NOSOTROS REALIZAMOS 
EL PAGO DE NÓMINA Y HACEMOS LA RETENCIÓN DEL 3% DE ISR, MÁS EL PAGO DE 
APORTACIONES DEL ISSEMYM, LAS ADMINISTRACIONES ANTERIORES, NO 
REALIZABAN EL REINTEGRO, SI HACÍAN LA RETENCIÓN, PERO NO LO ENTREGABAN 
A SECRETARÍA DE HACIENDA NI A LA SECRETARÍA DE FINANZAS, TENEMOS UN TEMA 
AHÍ POR EL ADEUDO DE ISR.  

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• CÓMO SE GARANTIZÓ EL INTERÉS FISCAL?. ESE ADEUDO SE DEBE GARANTIZAR, 
ANTE EL SAT, EL TOTAL, ¿EXISTE LA GARANTÍA?. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• LA RESPUESTA ES QUE EXISTE ESTA DEUDA Y EN EL 2019 NOS BLOQUEAN LOS 
SELLOS FISCALES POR ESTA DEUDA, ENTONCES AL NO PODER EMITIR CFDI NO 
PODIAMOS TIMBRAR NADA, TUVIMOS UNA REUNIÓN, NOS DIJERON CUÁNTO SE 
DEBÍA Y FIRMAMOS UN CONVENIO, PARA LA LIBERACIÓN DE LOS SELLOS DIGITALES 
Y UN CONVENIO DE PAGO POR LA SUERTE PRINCIPAL, QUE SE HA VENIDO 
CUBRIENDO, SIN INTERESES, SABEMOS QUE HAY ISR PARTICIPABLE, PERO HAY 
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OBSERVACIONES DE INCONSISTENCIAS, SON MECANISMOS QUE DEBEMOS 
ARREGLAR PARA QUE NO NOS PERJUDIQUE EN ESTA ADMINISTRACIÓN. NO SÉ SI 
CON ESTO QUEDARÁ RESUELTA SU DUDA. 

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• BUENO, SI, ENTIENDO, QUE ENTONCES,  SE HIZO UN CONVENIO, PERO A PESAR DE 
ESO NO LES EXIGIERON GARANTIZAR EL INTERES FISCAL, LA DEUDA, MÁS QUE LA 
PARTE DE LAS TRANSFERENCIAS.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• FUE UN ACUERDO DE VOLUNTADES ESTABLECIDO, LA VERDAD, EVITAMOS A QUE 
SUCEDA LO DE GARANTIZAR EL INTERÉS. 

EN USO DE LA PALABRA, EL PRIMER REGIDOR, C. PEDRO GODÍNEZ DE LA ROSA, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• EN ESE TEMA, LAS ANTERIORES ADMINISTRACIONES DEJARON UN ADEUDO DE LUZ 
DE CATORCE MILLONES Y MEDIO.  

• SI, VAMOS CUBRIENDO NUESTRA PARTE, SERÍA ILÓGICO DECIR QUE NO TENEMOS 
DEUDA, A PARTIR DE LA PANDEMIA, LAS APORTACIONES LLEGARON MÁS BAJAS Y DE 
LOS PAGOS QUE PAGABAMOS SE FUE REDUCIENDO, SE FUE GENERANDO UNA 
PARTE DE DEUDA QUE EN DICIEMBRE SE PAGÓ, TODO 2021, LO TENEMOS SIN 
DEUDA, PERO VAMOS APORTANDO A LO QUE NOS HAN IDO DEJANDO. ALGO MÁS 
QUE QUIERAN PREGUNTAR AL TESORERO. 

EN USO DE LA PALABRA, LA QUINTA REGIDORA, C. LUNA SARAHÍ BUSTAMANTE 
RODRÍGUEZ, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ¿CUÁL ES EL PRESUPUESTO QUE ESTÁ PARA EL IMCUFIDE Y PARA EL DIF?.  

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• AL IMCUFIDE LE ESTAMOS DESTINANDO DE MANERA MENSUAL, $35, 000.00 (TREINTA 
Y CINCO MIL PESOS M/N). 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• AL DIF SE TIENE PRESUPUESTADO DE MANERA MENSUAL $ 225,000,00 (DOSCIENTOS 
VEINTICINCO MIL PESOS M/N). 

• CON ELLOS, SI LA PARTICIPACIÓN LLEGA MAL PARA NOSOTROS, PARA ELLOS 
TAMBIÉN BAJA, PERO CON ESTA CANTIDAD ALCANZAN A CUBRIR SUS 
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NECESIDADES, YA QUE AHÍ EN EL DIF SE ACERCAN MUCHAS PERSONAS, A 
SOLICITAR APOYOS FUNCIONALES, MEDICINAS, QUE LOS APOYOS FUNCIONALES 
QUE EN EN COORDINACIÓN CON GOBIERNO DEL ESTADO, SON MIL Y UN REQUISITO 
DIFICILES DE CONSEGUIR. POR ESO LOS BRINDAMOS DIRECTAMENTE A TRAVÉS 
DEL DIF.  

EN USO DE LA PALABRA LA SÍNDICA MUNICIPAL, C. AMÉRICA RAQUEL MIRANDA 
VALDEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• EL COMENTARIO QUE QUIERO HACERLES ES ALUSIVO A LO QUE COMENTA EL 
PRESIDENTE, COMO ES UNA INSTITUCIÓN DE ASISTENCIA PÚBLICA, LA GENTE 
LLEGA Y PIDE DONATIVOS, MEDICAMENTOS, APOYOS FUNCIONALES VARIOS, LA 
DESVENTAJA QUE TIENE DIF ANTE GOBIERNO ETATAL, ES QUE LOS APOYOS 
FUNCIONALES NO LLEGAN, O LLEGAN CON RETRASO Y COMO LO COMENTA EL 
PRESIDENTE, LOS EXPEDIENTES QUE PIDEN SON MUY GRANDES PARA UNA SILLA 
DE RUEDAS, NOS REFERIMOS A ESTO, PORQUE LO QUE TENEMOS COMO OBJETIVO 
ES ENTREGAR ESOS APOYOS CON AGILIDAD, ESO ES TODOS LOS DÍAS, EL 
PRESUPUESTO QUE SE LE ASIGNA A DIF, SIENTO QUE SE REBASA POR ESA PARTE, A 
DIF LE LLEGA TODO, Y LA GENTE CREE QUE DIF DEBE SOLUCIONAR TODO, 
AFORTUNADAMENTE SE HA LOGRADO, HAY PACIENTES QUE PIDEN DONATIVOS DE 
PAÑALES, NO SE LES DA LOS QUE GOBIERNO ESTATAL MANDA, PORQUE SON 
HORRIBLES, SE COMPRAN DE EXCELENTE CALIDAD Y SE BRINDAN 4 PAQUETES 
POR PACIENTE.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• AUNADO A ESTO, EL DIF, SE HACE CARGO DE LA NÓMINA DEL KINDER FRIDA KAHLO, 
TUVE UN ACERCAMIENTO CON EL SECRETARIO DE EDUCACIÓN, RESPECTO A ESTE 
TEMA, PORQUE TENDRÍAN QUE DEPENDER DE GOBIERNO DEL ESTADO, SIN 
EMBARGO, SE FIRMÓ UN CONVENIO HACE MÁS DE DIEZ AÑOS, EN DONDE EL 
KINDER NO TENÍA CLAVE DE CENTRO DE TRABAJO, CON ESE CONVENIO SE LA 
BRINDAN Y EL AYUNTAMIENTO SE COMPROMETE A ABSORBER DICHA NÓMINA. LA 
IDEA ES QUE PASE A LA NÓMINA DE GOBIERNO DEL ESTADO, Y CON ESE RECURSO 
SEGUIR APOYANDO A LA POBLACIÓN.  

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• DOS CUESTIONES, UNA, LA LEY NOS ESTÁ PIDIENDO, AL AYUNTAMIENTO, QUE 
CONSIDEREMOS Y PREVENGAMOS EL PRESUPUESTO PARA LAUDOS, AHÍ TENGO 
ENTENDIDO QUE, HAY PLEITO TODAVÍA ENTRE VARIOS EX TRABAJADORES, LA 
PREGUNTA ES ¿SI YA SE CONSIDERÓ ESA PARTE?  PARA QUE SI LLEGASE A SER UN 
LAUDO ESTE AÑO, ESTE CONTEMPLADO, O DOS LAUDOS, O TRES, EL TRIBUNAL ES 
MUY LENTO, UN AÑO DE SALARIOS CAÍDOS, PERO SE LLEVAN HASTA CINCO, SEIS, 
SIETE, AÑOS EN SACAR LA SENTENCIA.  
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• DOS, NO SÉ, CÓMO SE VAYA A PLANTEAR, SI ES QUE SE LLEGA A DAR, O ¿CUÁL 
SERÍA EL CRITERIO PARA EL PLANTEAMIENTO PARA EL REDIRECCIONAMIENTO O 
RECONDUCCIONES PRESUPUESTALES DURANTE EL EJERCICIO FISCAL?.  

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

DE ACUERDO A LAS RECONDUCCIONES, NOSOTROS HACEMOS EL PRESUPUESTO 
POR  PBR, CUANDO POR ALGUNA EMERGENCIA LLEGAMOS A REBASAR EL TOPE, 
ANTS DE, NOSOTROS Y SU SERVIDOR ESTAREMOS SOLICITANDO AL CABILDO, ESA 
RECONDUCCIÓN, HACEMOS EL PRESUPUESTO CONSIDERANDO EMERGENCIAS Y 
DEMÁS, COMO SUCEDIÓ EN EL 2020, LA PANDEMIA, ESTUVO FUERA DE NUESTRAS 
MANOS, PERO SI SE TIENE CONSIDERADO, LO QUE ESTÁ PRESUPUESTADO SE 
EJECUTE DE MANERA EFICIENTE Y EFICAZ, PARA EVITAR RECONDUCCIÓN, QUE EN 
ESTE CASO, NO ESTAMOS EXENTOS A TENER, PERO TRATAMOS DE MANEJAR LOS 
RECURSO DE MAERA EFICAZ, EFICIENTE Y CON RESPONSABILIDAD.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ¿ALGÚN OTRO COMENTARIO? APROVECHANDO QUE ESTA EL TESORERO.  

EN USO DE LA PALABRA EL SEXTO REGIDOR, C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

AQUÍ DICE DIETAS,¿ ESAS DIETAS CÓMO LAS VAN A MANEJAR, O QUÉ LE VAN A HACER 
O CÓMO?.  

EN USO DE LA PALABRA, EL TESORERO MUNICIPAL, M. EN AP. URIEL ESTRELLA 
GARCÍA, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

SON PARTE DE LA REMUNERACIÓN QUE SE ASIGNA A USTEDES LOS REGIDORES, 
COMO PARTE DE LA COMPENSACIÓN DE SU SUELDO 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

SI MAL NO ESTOY, SOLO EL CABILDO TIENE DIETAS, LO MISMO QUE GANA EL REGIDOR 
PEDRO, GANA LA REGIDORA LETICIA, OBVIAMENTE HAY VARIACIONES, TIENE QUE A 
VER ENTRE USTEDES Y SÍNDICO 15% Y ENTRE USTEDES Y EL PRESIDENTE EL 25%, 
QUE SABEMOS QUE HAY UN TABULADOR DONDE DICE DE MANERA GENERAL CUÁNTO 
SE PUEDE GANAR. ES EN RELACIÓN AL PRESUPUESTO TENIENDO EN 
CONSIDERACIÓN, QUE SE SUBIERON LOS SUELDOS, DESDE LA ANTERIOR 
ADMINISTRACIÓN, POR QUE EN EL 2015-2018, LOS REGIDORES GANABAN $ 6,000.00 
(SEIS MIL PESOS M/N) .ESTO ES UNA IDEA DE LO QUE SE TIENE QUE GENERAR Y DE 
ACUERDO A LAS SESIONES QUE HAN TENIDO LA LEGISLATURA, APENAS APROBARON 
QUE DEBE HABER LA DIRECCIÓN DE LA ATENCIÓN A LA MUJER, LO VAN A BAJAR A 
RANGO DE LEY Y VA A VENIR PARA ACÁ Y COMENTABA EL REGIDOR HÉCTOR, PODER 
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FUSIONAR ALGUNAS ÁREAS E IR CUMPLIENDO ESA PARTE, A SU PREGUNTA,  LAS 
DIETAS SOLO SON PARA EL ÓRGANO DE GOBIERNO. 
EN USO DE LA PALABRA EL SEXTO REGIDOR, C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• PERO COMO LAS VAN A MANEJAR ¿LAS DIETAS YA VIENEN INCLUIDAS EN EL 
SUELDO?  Y ¿OTRA COSA, LAS COMPENSACIONES?.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  
• SI, YA VIENE INCLUIDO, TAMBIÉN LAS COMPENSACIONES, SON PARTE DE TU 

SUELDO, LA LEY FEDERAL DEL TRABAJADOR DICE QUE NO TE PUEDO BAJAR TU 
SUELO BASE, CON LO QUE SE PUEDE DIGÁMOSLO, ASÍ JUGAR, ES CON LAS 
GRATIFICACIONES, SI TUVIERAMOS SUELDOS BASE ALTOS, ENTONCES SUBE EL 
ISSEMYM Y EL ISR, TIENEN UN SUELDO BASE DE $7,000.00 (SIETE MIL PESOS M/N) 
DE ACUERDO AL TABULADOR Y LO DEMÁS ES CON DIETA, COMPENSACIÓN Y 
GRATIFICACIÓN, EL PARTE DE INTEGRAR TU SUELDO DE MANERA GENERAL.  

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• SI, EN EFECTO, ESTAMOS, TENEMOS LA ATRIBUCIÓN COMO AYUNTAMIENTO, DE 
GENERAR EL TABULADOR DE SUELDOS, COSA QUE HASTA APENAS SE NOS ESTÁ 
AVISANDO, Y EN ESE TABULADOR, PRECISAMENTE SE HACE ESA DISCUSIÓN, ESA 
DELIBERACIÓN, SOBRE CUÁLES VAN A SER LOS PARÁMETROS MÍNIMOS PARA 
PODER DETERMINAR EL SALARIO, SI BIEN ES CIERTO, EXISTIERON, PORQUE EN 
ESTE AÑO NO SE PUBLICARON, LOS TABULADORES QUE LA LEGISLATURA TENÍA A 
BIEN, RECOMENDAR, POR CIERTO ERA UNA RECOMENDACIÓN DEL MÍNIMO Y 
MÁXIMO, EN ESTE AÑO NO SE HIZO ESE TRABAJO, SIN EMBARGO, SIRVE COMO 
REFERENCIA Y AHÍ TENEMOS EN EFECTO EL TOPE PARA PRESIDENCIA MUNICIPAL  Y 
DE AHÍ PARTE Y VA BAJANDO.  

• LUEGO, ENTONCES, AQUÍ NOSOTROS PODEMOS ESTAR EN ESA PLÁTICA Y EN ESA 
DISCUSIÓN DE VER CUÁL VA A SER EL SALARIO BASE, QUE AQUÍ YA ESTÁ 
ESTIPULADO, NO LO HEMOS DISCUTIDO, AQUÍ YA NOS LO ESTÁN DANDO, ES ESO, 
YO CREO QUE AHÍ ESTAMOS FALTANDO A LA PARTE DE QUE DEBEMOS NOSOTROS 
TENER ESA DELIBERACIÓN Y NO QUE SE NOS DIGA, PORQUE ADEMÁS, AL MENOS 
QUE NO HAYA ESCUCHADO BIEN, NO ES UNA PROPUESTA, SINO ESO LO QUE SE VA 
A MANEJAR, Y ADEMÁS NO ESTÁ CONTEMPLADO EN EL ORDEN DEL DÍA, EL 
TABULADOR DE SALARIOS, QUE POR SUPUESTO ES FUNDAMENTAL PARA GENERAR 
EL PRESUPUESTO, PERO NO SE CONTEMPLÓ Y POR LO CUAL, NO ESTAMOS 
ENTRANDO EN ESA PLÁTICA EN ESA DISCUSIÓN, ESO ES POR UN LADO.  

• POR OTRO, ¿CÓMO SE VA A MANEJAR ENTONCES, ESA PARTE DE LAS 
GRATIFICACIONES? ME QUEDA CLARO LA EXPOSICIÓN DEL COMPAÑERO 
TESORERO, SU RESPUESTA TAMBIÉN, DONDE TENEMOS UN SALARIO BASE, ESE NO 
SE PUEDE MANEJAR MUCHO, PERO SI SE PUEDE MANEJAR OTRAS 
GRATIFICACIONES, ¿QUÉ CRITERIOS SE VAN A UTILIZAR PARA ESAS 
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GRATIFICACIONES?, ¿A QUIÉN SE LES VA A DAR ESAS GRATIFICACIONES Y A 
QUIÉNES NO?.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• DE HECHO ESE COMENTARIO, YA LO EXPUSE, TUVE UNA PLÁTICA CON LA TITULAR 
DEL OSFEM Y ELLA LO VISUALIZABA, EN DONDE PODÍA INCURRIR EN ALGUNA FALTA, 
ENTRAS EN UNA VIOLENCIA POLÍTICA, COMO POR EJEMPLO, NO ERES DE MI 
PARTIDO, A TI GRATIFICACIÓN Y A TI NO, OTRA ES LA VIOLENCIA DE GÉNERO SÓLO 
POR SER MUJER A TI NO, POR LO TANTO, SE VA A MANEJAR DE MANERA GENERAL 
TODOS Y CADA UNO DE USTEDES VAN A GANAR LO MISMOS, NO ES COMO QUE SE 
LE DE MÁS AL REGIDOR PEDRO, PORQUE TIENE MÁS CARGA DE TRABAJO, TENGAN 
LA CERTEZA, ES PARA CONTEMPLAR Y GENERAR EL SUELDO DE MANERA GENERAL, 
TODOS GANANDO IGUAL.   

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• AHORITA QUE PASEMOS A LA PARTE DE LA VOTACIÓN QUISIERA EXPONER UN 
PONTO REFERENTE A ESTO, PARA AMPLIAR MÁS LA DELIBERACIÓN Y QUE 
TOMEMOS LA DECISIÓN CORRECTA.  

• TIENE QUE VER CON EL ORDEN DEL DÍA, DONDE EL COMPAÑERO TESORERO NOS 
ESTÁ MANEJANDO EL TABULADOR, ADELANTE, SI NO HEMOS DISCUTIDO ESA 
PARTE, YA NOS HIZO LA EXPLICACIÓN, SIN EMBARGO, CONSIDERO, QUE NO LE 
HEMOS ENTRADO A ESA DELIBERACIÓN COMO DEBERÍA HABER SIDO, ESTO DEBIÓ 
HABER SIDO PREVIO, A ESTE OTRO EJERCICIO, IGUAL ESTAMOS EN TIEMPO DE 
PODERLO GENERAR CON MÁS DATOS AÚN, ESO POR UN LADO.  

• POR OTRO LADO, YO QUISIERA EXTERNAR LA IDEA DE QUE NO NOS DIERON LA 
INFORMACIÓN COMPLETA, PARA PODER GENERAR, CADA QUIÉN DE MANERA 
PERSONAL O GRUPAL UN ANÁLISIS PUNTUAL SOBRE LO QUE SE ESTÁ 
DISCUTIENDO, VIENE LA PARTE DE LA EXPLICACIÓN, QUE ME PARECE QUE ES UN 
EJERCICIO INTERESANTE, SIEMPRE Y CUANDO DEBIMOS HABER GENERADO ESTÁ 
PARTE DE DÍAS PREVIOS, PORQUE YO NO VEO LAS METAS, NO VEO EL CONTENIDO 
DEL DIF O IMCUFIDE, SE TIENEN DATOS, POR SUPUESTO, PERO ¿CÓMO SE VA A 
TRABAJAR ESA PARTE, EN ESPECÍFICO?.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ELLOS, A SU VEZ, HACEN SU JUNTA DE GOBIERNO Y ESE PRESUPUESTO, LO 
EXPONEN A ELLOS. 

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 
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• SI, PERO NOSOTROS APROBAMOS EL PRESUPUESTO PARA QUE SE DISPERSE Y 
DEBE DE SER EN FUNCIÓN A ALGO, ALGO CONCRETO, ALGO TANGIBLE, SI BIEN ES 
CIERTO, EXISTEN LOS REDIRECCIONAMIENTOS PRESUPUESTALES, ESO NO TENGO 
NINGÚN PROBLEMA, PERO SI DEBEMOS DE PARTIR SOBRE ALGO MÁS CONCRETO, Y 
YO SOLICITÉ EL DÍA 16 DE FEBRERO, HICE UN OFICIO PARA NUESTRO COMPAÑERO 
SECRETARIO Y VOY A LEER EL PÁRRAFO: 

• "MUY BUENOS DÍAS TENGA UD. C. LIC. RODRIGO LEDESMA ISLAS. EL MOTIVO DE 
ESTE ESCRITO CONSISTE EN PEDIRLE, AMABLEMENTE, TENGA A BIEN SOLICITAR AL 
C. M. EN A.P. URIEL ESTRELLA GARCÍA -TITULAR DE LA TESORERÍA MUNICIPAL- UNA 
FOTOCOPIA SIMPLE DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS 20221 QUE DEBERÁ SER 
SOMETIDO A CONSIDERACIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO EN PRÓXIMOS DÍAS; MISMA 
SOLICITUD, Y EN LO CONDUCENTE, PARA EL (LA) TITULAR DEL SISTEMA MUNICIPAL 
DIF E IMCUFIDE. CABE HACER MENCIÓN QUE DE ACUERDO CON EL ARTÍCULO 125 
(CUARTO Y QUINTO PÁRRAFOS) DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE 
Y SOBERANO DE MÉXICO; ASÍ COMO DEL ARTÍCULO 47 DE LA LEY DE FISCALIZACIÓN 
SUPERIOR DEL ESTADO DE MÉXICO, EL PRESIDENTE MUNICIPAL Y SÍNDICA ESTÁN 
OBLIGADOS A PUBLICAR EL PRESUPUESTO DE EGRESOS CORRESPONDIENTE, 
ESTO A MÁS TARDAR EL DÍA 25 DE FEBRERO DEL AÑO EN CURSO Y ENVIARLO AL 
ORGANO SUPERIOR DE FISCALIZACIÓN DE LA LEGISLATURA LOCAL. LA ANTERIOR 
PETICIÓN LA REALIZO BASÁNDOME EN LA FRACCIÓN V DEL ARTÍCULO 55 DE LA LEY 
ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE MÉXICO: LA INFORMACIÓN OPORTUNA 
RESULTA FUNDAMENTAL PARA LA EFICACIA DEL GOBIERNO MUNICIPAL. 

• ES IMPORTANTE MENCIONAR QUE LA COPIA SOLICITADA DEBE CONSIDERAR EL 
DESGLOSE DE LO PRESUPUESTADO PR CAPÍTULO, CONCEPTO, PARTIDA Y ÁREA O 
DEPENDENCIA CORRESPONDIENTE Y. NO SÓLO LA CARÁTULA O CONCENTRADO DE 
LA INFORMACIÓN PRESUPUESTARIA”.  

• PUES, DEL 16 DE FEBRERO A LA FECHA, NO SE CONTESTÓ ESTA PARTE, YO 
CONSIDERO, QUE NO TENGO LOS ELEMENTOS, A PESAR DE LA EXPLICACIÓN 
ATENTA DEL COMPAÑERO SERVIDOR, TODOS LOS ELEMENTOS QUE SE PUDIERAN 
GENERAR, PARA PODER HACER UNA VOTACIÓN LO MÁS RESPONSABLE, NO EXISTE 
ESO, PUES, TERMINARÍA NADA MÁS CONCLUYENDO QUE PUES, HUBIERA SIDO 
BUENO HABER GENERADO UNAS MESAS DE TRABAJO PREVIO A ESTO, Y 
DEFINITIVAMENTE EL TABULADOR DE SUELDOS, NO ESTÁ CONTEMPLADO EN EL 
ORDEN DEL DÍA. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• ¿ALGUIEN MÁS TIENE ALGÚN COMENTARIO?. TENIENDO EN CONSIDERACIÓN LAS 
MANIFESTACIONES DEL REGIOR HÉCTOR, ALGUIEN QUIERE HACER ALGÚN 
COMENTARIO?.  

EN USO DE LA PALABRA, LA SÍNDICA MUNICIPAL, C. AMÉRICA RAQUEL MIRANDA 
VALDEZ, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  
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• SERÍA TOMAR LA OPCIÓN QUE ESTÁ COMENTANDO EL REGIDOR, QUE SE TOME A 
CONSIDERACIÓN, SOMETER A VOTACIÓN LO DEL TABULADOR Y LO DEL 
PRESUPUESTO. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• SI MAL NO ESTOY, EL REGIDOR PROPONE UNA NUEVA SESIÓN PARA EL TABULADOR, 
EN ESPECÍFICO, AQUÍ, YO NO SÉ SI SE PUDIERA CAMBIAR DE MANERA ESPECÍFICA A 
GRAN MEDIDA EL TABULADOR, YO PROPONDRÍA, QUE SE SOMETA A 
CONSIDERACIÓN LA APROBACIÓN DEL TABULADOR, JUNTO CON EL PRESUPUESTO, 
INDEPENDIENTEMENTE DE LAS MANIFESTACIONES QUE SON VÁLIDAS, Y SI POR 
ELLO ES QUE SU VOTO VA A SER EN CONTRA, ESTÁ EN TODO SU DERECHO.  

• HAY DOS OPCIONES, EL QUE SE VOTE AHORITA EL TABULADOR Y EL PRESUPUESTO 
CON LA EXPLICACIÓN QUE NOS DIÓ EL TESORERO O QUE SE SOMETA NADA MÁS A 
CONSIDERACIÓN Y EN UN NUEVO MOMENTO EL TEMA DEL TABULADOR. SOMETER A 
CONSIDERACIÓN EL TEMA DEL TABULADOR. ADELANTE REGIDOR.  

EN USO DE LA PALABRA EL SEXTO REGIDOR, C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• QUISIERA VER SI HAY LA POSIBILIDAD DE UN RECESO, PARA COMENTARLO, DE 10 
MINUTOS, POR FAVOR.  

………………………………………………………………………………………………………………. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:  

• A CONTINUACIÓN SE DECLARA DE MANERA FORMAL, TOMAR UN RECESO A LA 
PRESENTE SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO, SIENDO DE DIEZ MINUTOS EL MISMO, 
PARA RETOMAR LA SESIÓN A LAS 17:37 HORAS.  

………………………………………………………………………………………………………………. 

• SIENDO LAS 17:41 HORAS, SE REANUDAN LOS TRABAJOS DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DE CABILDO NÚMERO 008. ADELANTE REGIDOR HÉCTÓR. 

………………………………………………………………………………………………………………. 

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• APROVECHAMOS, ENTONCES EL RECESO, SOLICITADO POR EL COMPAÑERO JUAN, 
PARA LLEGAR A UN ACUERDO Y DIALOGAR, PARA PRESENTAR UNA PROPUESTA 
ALTERNA, LA PROPUESTA ES LA SIGUIENTE, QUE SE LLEVARA A VOTACIÓN EL 
PRESUPUESTO Y QUÉ EL TABULADOR LO DEJARAMOS PARA LA SIGUIENTE SESIÓN, 
CON LA INFORMACIÓN QUE SE TENGA QUE TRABAJAR, Y GENERAR EL DEBATE Y LA 
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DELIBERACIÓN PARA LO DEL TABULADOR, QUE EL PRESUPUESTO SE APRUEBE EN 
ESTE MOMENTO, Y QUE A TODOS SE NOS HAGA LLEGAR EL PRESUPUESTO DE 
EGRESOS DESGLOSADO, UNA COPIA. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:  

• SE VA A SUBIR A LA PÁGINA.  

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• EN LO SUBSECUENTE, TAMBIÉN INSISTIR, EN EL HECHO DE TENER LA INFORMACIÓN 
TOTAL, COMPLETA, PARA PODER GENERAR ESE DIÁLGO ANTES, SESIONES DE 
TRABAJO Y PODER LLEGAR A UN CABILDO CON YA EL TRABAJO HECHO Y YA SOBRE 
LOS ASUNTOS FINALMENTE ENTONCES, ESA ES LA PROPUESTA QUE PONEMOS A 
CONSIDERACIÓN DEL AYUNTAMIENTO.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:  

• NADA MÁS AHÍ USTED HIZO EL COMENTARIO, NO CREO QUE SE PUEDA HACER DE 
ESA MANERA, PORQUE SI SE DEJA PENDIENTE LA APROBACIÓN DEL TABULADOR 
QUE VA DENTRO DEL PRESUPUESTO, ESO AL MENOS LO QUE YO OBSERVO NO SE 
PODRÍA HACER.  

EN USO DE LA PALABRA, EL PRIMER REGIDOR, C. PEDRO GODÍNEZ DE LA ROSA, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• MI PROPUESTA ES DE QUE SOMETAMOS A VOTACIÓN TANTO EL TABULADOR COMO 
EL PRESUPUESTO, SI SE APRUEBA O NO.  

EN USO DE LA PALABRA, LA SÍNDICA MUNICIPAL, C. AMÉRICA RAQUEL MIRANDA 
VALDEZ, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• ES COMENTARIO, YA SE TOMA A CONSIDERACIÓN Y TAMBIÉN SUGIERO QUE SE 
SOMETA A VOTACIÓN. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:  

• NO ES PORQUÉ NO SE QUIERA LA OTRA PROPUESTA DE MANERA ALTERNA, PERO SI 
VAMOS A APROBAR EL PRESUPUESTO Y EN UN SEGUNDO TÉRMINO EL TABULADOR, 
QUE POR ENDE, DE MANERA DE FACTO VA EN EL PRESUPUESTO. 

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 
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• PERO SE PUEDE GENERAR, APERTURAR, CONSIDERAR LO DEL TABULADOR, QUE SE 
CONSIDERE EN EL PRESUPUESTO UN MARGEN DE NO SÉ, CUÁNTOS MILES DE 
PESOS, PARA HACER ESE AJUSTE, O NO. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:   

• EL PRESUPUESTO DEBE TENER ALGUNA HOLGURA, EN QUE SENTIDO, SI LLEGAMOS 
A MOMENTOS CRÍTICOS, ESPERANDO A NO, ES LO QUE LE COMENTABA AL 
REGIDOR, EL SUELDO BASE, SE DEBE DE CUBRIR PORQUE SE DEBE DE CUBRIR. 
PERO HAY VECES QUE LAS PARTICIPACIONES SON MUY BAJAS Y LA IDEA ES PODER 
CUBRIR EL SUELDO DE MANERA GENERAL, YO LES PREGUNTARÍA ¿SI TIENEN 
USTEDES PLANEADO UNA PROPUESTA DE CUÁL QUISIERAN QUE FUERA SU 
SUELDO?.  

• PORQUE PARTIRÍA DE AHÍ, DE ESA HOLGURA DE MILES DE PESOS, NO SÓLO DE 
NOSOTROS, SINO DE TODO EL TABULADOR PARA MEJORAR EL SALARIO DE TODOS, 
QUIERO SUPONER.  

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• SI SE TIENE CONSIDERADA ESA PARTE PORQUE EN ATENCIÓN A LO QUE NOS 
MARCA LA LEY, PARA HACER LA DISCUSIÓN SE PODRÍAN PLANTEAR PROPUESTAS 
ESPECÍFICAS, PERO TENIENDO YA LA INFORMACIÓN, YO EN LO PERSONAL 
DESCONOCIA QUE EN ESTE MOMENTO SE IBA A PLANTEAR ESTA PARTE, PORQUE NI 
SI QUIERA EN EL ORDEN DEL DÍA APARECIÓ.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:   

• ES QUE AHÍ  LO MENCIONA USTED, COMO OBLIGACIÓN DE NOSOTROS, PERO DE 
MANERA, DE TODO LO QUE ITEGRA EL PRESUPUESTO, VA INMERSO EL TABULADOR, 
NO ES QUE NO SE HAYA PUESTO, AQUÍ EN CONSIDERACIÓN, QUIERO ENTENDER Y 
ATENDIENDO LA PETICIÓN DE LA SÍNDICO Y REGIDOR, QUE CON ESTAS 
RECONDUCCIONES QUE SE PUEDEN HACER, SI SE TIENE QUE PLANTEAR UNA 
RECONDUCCIÓN, PERO VOTAR AHORITA EL PRESUPUESTO DE MANERA GENERAL, 
QUE INCLUYE EL TABULADOR Y HACEMOS EL EJERCICIO QUE COMENTAN USTEDES, 
SIN PROBLEMA.  

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• BUENO ENTONCES, ESA SERÍA LA PROPUESTA DE QUE SE SOMETIERA A VOTACIÓN 
EL TABULADOR JUNTO CON EL PRESUPUESTO, PERO ESTARÍAMOS IGUAL 
HACIENDO LA PLÁTICA DE ESTO, LA SIGUIENTE SESIÓN, SI ES QUE SE LLEGA A 
ALGO, EN LA SIGUIENTE SESIÓN, SE HAGA LA RECONDUCCIÓN. 
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EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:   

• YO NO PROPONDRÍA QUE FUERA LA PRÓXIMA SESIÓN, SINO DE LA PRÓXIMA A LA 
QUE SIGUE PORQUE LO MÁS SEGURO ES QUE LA PRÓXIMA SESIÓN VENGA UN 
POCO CARGADA DE PUNTOS, ES NUESTRA OBLIGACIÓN Y ATENDIENDO ALGUNOS 
PUNTOS QUE MANIFIESTA, SERÍA EN LA DÉCIMA ORDINARIA EL TEMA DEL 
TABULADOR. ATENDIENDO SU COMENTARIO SE HARÁ UNA MESA DE TRABAJO 
PREVIA A LA SESIÓN NÚMERO DIEZ ORDINARIA CON EL TEMA DEL TABULADOR.  

EN USO DE LA PALABRA EL SEXTO REGIDOR, C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• UNA CUESTIÓN, A VER, MIRE, A VER SI ES POSIBLE, EVITARNOS TODO ESTO, Y NOS 
HICIERA LLEGAR CON ANTICIPACIÓN TODO Y DUDAS QUE TENGAMOS, NOSOTROS 
LAS EXPONEMOS Y LAS COMENTAMOS Y NO TENDRÍAMOS PORQUE LLEGAR A 
TANTO, NI A LAS CUARENTA HOJAS, NOSOTROS LAS CHECAMOS, SI HAY DUDAS, YA 
TRAEMOS LAS DUDAS PARA ACLARAR Y ASÍ EVITAMOS TODO ESTO Y A LO QUE 
VAMOS, EN TODO.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:   

• SERÍA TENER PREVIO A LA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO NÚMERO DIEZ, UNA 
MESA DE TRABAJO ESPECÍFICA DEL TABULADOR, PARA QUE QUEDE REGISTRADO, 
PREVIO A ESTO EL REGIDOR PEDRO HABÍA HECHO ESA MENCIÓN, PODER 
COMENTARLO ANTES  Y LLEGAR AQUÍ Y SOMETERLO A VOTACIÓN DE MANERA 
ESPECÍFICA Y DIRECTA, ENTONCES VAMOS A REAJUSTAR LOS HORARIOS DEL 
CABILDO PORQUE SE TENÍA PREFERENTEMENTE LOS LUNES A LAS 7:00 DE LA 
MAÑANA, DESDE LA SOLEMNE VAMOS A AGARRAR NUEVAMENTE EL RITMO, 
ENTONCES, ATENDIENDO EL COMENTARIO DEL REGIDOR, SE VA A QUEDAR 
PLASMADO, PARA QUE EN LO SUBSECUENTE HACERLO LO MÁS ÁGIL POSIBLE Y 
TENER UN PRE CABILDO PARA LO TRABAJOS QUE SE TENAN QUE VENTILAR PREVIO 
A Y EL DÍA DE LA SESIÓN HACERLO LO MÁS ÁGIL POSIBLE.  

• REGRESO A LA VOTACIÓN, QUIÉN ESTE DE ACUERDO POR EL PRESUPUESTO DE 
INGRESOS Y EGRESOS, JUNTO CON EL TABULADOR QUE VA INMERSO PARA EL 
EJERCICIO FISCAL 2022, SIRVASE LEVANTANDO LA MANO QUIÉN ESTE EN SENTIDO 
APROBATORIO. 

………………………………………………………………………………………………………………. 

(6). UNA VEZ, QUE NO HAY MÁS COMENTARIOS QUE AGREGAR POR PARTE DEL 
PLENO, EL PUNTO ES SOMETIDO A VOTACIÓN, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD 
DE VOTOS, POR LO TANTO, SE EXPIDE EL SIGUIENTE ACUERDO Y DE ESTA MANERA 
QUEDA DESAHOGADO EL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.  

………………………………………………………………………………………………………………. 
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POR UNANIMIDAD DE VOTOS, SE APRUEBA EL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y 
EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2022, ASÍ COMO EL TABULADOR DE SUELDOS, 
DE PAPALOTLA, ESTADO DE MÉXICO; 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ACUERDO (042/SO/008/2022)- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

(7). A CONTINUACION EL PUNTO A DESAHOGAR ES RELATIVO A LOS ASUNTOS 
GENERALES PAR LO CUAL, EN USO DE LA PALABRA DE LOS MIEMBROS DEL PLENO 
SE EXPONE LO SIGUIENTE:  

EN USO DE LA PALABRA EL PRIMER REGIDOR, C. PEDRO GODÍNEZ DE LA ROSA, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• COMENTAR A TODOS LOS COMPAÑEROS QUE HE TENIDO ACERCAMIENTO, Y LA 
CIUDADANÍA HAN TENIDO ACERCAMIENTO, A SU SERVIDOR, CON LA INQUIETUD DE 
VER UN PROGRAMA PARA DESCUENTOS, PORQUE HAY GENTE QUE QUIERE 
REGULARIZAR, PERO QUIEREN VER LA POSIBILIDAD DE CONDONACIONES, 
DERIVADO DE ESO, HE TRABAJADO CON EL DIRECTOR DE CATASTRO Y ESTOY POR 
CONCLUIR UNA PROPUESTA, QUE MÁS ADELANTE, EN LA SESIÓN PREVIA AL 
CABILDO, SE LAS COMPARTIRÉ, LAS DISCUTIREMOS, COMENTADO ESTE TEMA, LA 
INTENSIÓN ES PODER AYUDAR A REGULARIZARSE, PORQUE PUDIERA YO PENSAR 
QUE SI DEBE UNA PERSONA POR EJEMPLO, 1000 PESOS DE ADEUDOS Y DEMÁS, A 
VECES ES CASI IMPOSIBLE DE PAGAR, VA EN ESE SENTIDO, EN CUANTO LO TENGA, 
SE LOS PRESENTARÉ, ES CUANT. 

EN USO DE LA PALABRA EL TERCER REGIDOR, C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE: 

• QUISIERA APROVECHAR PARA HACER EL COMENTARIO, RECORDARÁN QUE HACE 
UNAS SESIONES DE CABILDO, ESTA ASAMBLEA TUVO A BIEN, ACORDAR LA 
EXENCIÓN DE PAGOS DE PREDIO, EN CASOS ESPECÍFICOS DE PERSONAS 
FALLECIDAS DE COVID, LO QUE EN ESE MOMENTO SE COMENTÓ Y 
POSTERIORMENTE, DE HECHO EN LA PROPUESTA QUE YO HICE LLEGAR AL 
COMPAÑERO SECRETARIO, ESTÁ EL ASPECTO DE LAS REGLAS DE OPERACIÓN 
REGLAMENTACIÓN, ETCÉTERA, Y ESE ACUERDO PRECISAMENTE QUEDO SIN 
REGLAS DE OPERACIÓN, ENTONCES, SE HA SUSCITADO UN CASO CON UNA VECINA, 
DONDE VIENE AQUÍ A SOLICITAR EL BENEFICIO, SE TRABAJÓ SE LE DIÓ LA ATENCIÓN 
EN CATASTRO, YO TAMBIÉN LE DI LA ATENCIÓN, Y ME GUSTARÍA QUE ESTE CASO EN 
ESPECÍFICO, LO LOGRARAMOS INCLUIR EN EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA PARA 
PODER LLEGAR A UN PUNTO DE ACUERDO, QUE CON FUNDAMENTO, EN QUE EL 
AYUNTAMIENTO PUEDE MANEJAR SU HACIENDA, Y QUE A PARTE TENEMOS EL 
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EXHORTO LEGISLATIVO,  LOGRAR SACAR EL PUNTO DE ACUERDO TAMBIÉN PARA 
QUE CATASTRO PUEDA HACER LA EXENCIÓN.  

• ¿CUÁL ES EL PROBLEMA QUE TIENE LA SEÑORA?, EL PROBLEMA QUE TIENE, ES 
QUE NOS ENSEÑA LA CONSTANCIA DE HOSPITALIZACIÓN, EN DONDE AHÍ 
CLARAMENTE, SE DICE QUE EL PROBLEMA DE SU MARIDO, DIFUNTO MARIDO, ES 
SARS-COV2, ES COVID, PERO EN EL ACTA DE DEFUNCIÓN LE PONEN, QUE EL 
MOTIVO DEL DECESO ES SEPTICEMIA Y NEUMONÍA NOSOCOMIAL, ES DECIR, LA 
CONSECUENCIA DEL SARS-COV2 GENERÓ ESA PARTE Y DE ESO FALLECIÓ, PERO 
NO SE LO PONEN EN EL ACTA, SI EMBARGO, EN LA CONSTANCIA DEL HOSPITAL SI LO 
ESTÁ HACIENDO, ENTONCES, YO NO VEO PROBLEMA JURÍDICO ALGUNO EN QUE 
LOGRARAMOS SACAR ESE ACUERDO PARA QUE CATASTRO CON NUESTRO 
ACUERDO, LE PUEDA APLICAR ESA EXENCIÓN, PORQUE ASÍ COMO QUEDÓ NO DICE 
SARS-COV2, NO SE PUEDE EN ESTRICTO SENTIDO, TENDRÍA QUE JUSTIFICARSE. 

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:   

• YA TENÍA CONOCIMIENTO DE ESA PARTE, EL EXHORTO ES DE MANERA MUY 
ESPECÍFICA, FALLECE DE COVID, SE PUEDE,  NO DICE COVID, NO SE PUEDE, PERO 
QUE BUENO QUE LO PONE A LA MESA, EN ESTÁ PREVIA SESIÓN QUE TENGAMOS 
PODEMOS SACAR ESTAS DOS PARTES, NO SÉ SI YA PAGÓ LA SEÑORA Y DESPUÉS 
QUIERE EL SERVICIO, LEGALMENTE, NO FALLECIÓ DE ESO, ESTE TIPO DE ASUNTOS 
PLANTEARLOS PREVIO, QUE BUENO QUE LO PONE EN CONTEXTO.  

EN USO DE LA PALABRA LA QUINTA REGIDORA, C. LUNA SARAHÍ BUSTAMANTE 
RODRÍGUEZ, COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  

• APROVECHANDO, ME LLEGÓ UNA INVITACIÓN POR PARTE DE TEPETLAOXTOC, DE LA 
CASA DE LA MUJER, PARA QUE BRINDÁRAMOS EL APOYO RESPECTO A UN TORNEO 
FEMENINO DE FUTBOL, LO CUAL AL PARECER NO HAY UN EQUIPO DE FUTBOL 
FEMENIL, NO SÉ, SI CON EL PERMISO DE USTED, SE PODRÍA QUE MI EQUIPO, SEA EL 
REPRESENTE PAPALOTLA, HAY ALGUNAS JUGADORAS QUE SIN SON DE AQUÍ DEL 
MUNICIPIO, SIENDO LAS HIJAS DE CHINO, UNA CHAVA DE TOLTECA Y SU SERVIDORA, 
NO SÉ SI HAYA ALGÚN INCONVENIENTE, DE QUE LAS CHICAS NOS REPRESENTEN. 
ES POR LO DEL DÍA NARANJA, UNA CONVIVENCIA.  

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:   

• EN LO PARTICULAR, YO NO VEO INCONVENIENTE, SALVO, QUE NUESTRAS 
REGIDORAS QUIERAN SER INTEGRANTES DEL EQUIPO, SI ELLAS INGRESAN, NOS 
LLEVEN AL ESTRELLATO, NO VEO INCONVENIENTE ALGUNO, LES HAGO LA 
INVITACIÓN ABIERTA, PARA QUE SU EQUIPO NOS REPRESENTE.  

EN USO DE LA PALABRA EL SEXTO REGIDOR, C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ, 
COMENTA AL PLENO LO SIGUIENTE:  
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• YO NADA MÁS TENGO UN PUNTO, ¿CUÁNDO SALEN LAS CONVOCATORIAS PARA 
ELEGIR AUTORIDADES AUXILIARES Y COPACIS?   

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL M. EN AP. 
RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ EXPRESA LO SIGUIENTE:   

• TENEMOS QUE PRESENTAR LA CONVOCATORIA PARA AUTORIDADES AUXILIARES, LA 
CONVOCATORIA PARA SESIÓN DE CABILDO ABIERTO Y LO DEL PLAN DE 
DESARROLLO MUNICIPAL, POR ESO LES DECÍA QUE LA SIGUIENTE SESIÓN VIENE UN 
POCO CARGADA DE ESTOS TEMAS. REGIDORA LUNA OJALÁ SU EQUIPO SEA EL 
GANADOR. 

…………………………………………………………………….………………………………………… 

(7). NO HABIENDO MÁS COMENTARIOS Y ASUNTOS QUE AGREGAR POR PARTE DEL 
PLENO, DE ESTA MANERA QUEDA DESAHOGADO EL SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍA.  

…………………………………………………………………….………………………………………… 

(8). SIN OTRO PUNTO QUE TRATAR, DE ESTA MANERA QUEDA DESAHOGADO EL 
ORDEN DEL DÍA POR LO QUE AL AGOTARSE, EL PRESIDENTE MUNICIPAL 
CONSTITUCIONAL, M. EN AP. RODRIGO RUÍZ MARTÍNEZ DECLARA LA CLAUSURA DE 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO NÚMERO 008 SIENDO LAS (17) DIECISIETE 
HORAS CON (59) CINCUENTA Y NUEVE MINUTOS DEL DÍA (25) VEINTICINCO FEBRERO 
DEL AÑO 2022 FIRMANDO AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 

…………………………………………………………………….………………………………………… 

FIRMAS DE LOS INTEGRANTES DE CABILDO 
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       __________________________________ 
       M. EN AP. RODRIGO RUÍZ MARTINEZ                   

  PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL.                            

_________________________________ 
  C. AMÉRICA RAQUEL MIRANDA VALDEZ   

        SÍNDICA MUNICIPAL.  

______________________________ 
C. PEDRO GODÍNEZ DE LA ROSA  

PRIMER REGIDOR. 

_________________________ 
C. LETICIA GODÍNEZ LÓPEZ  

SEGUNDA REGIDORA.  

___________________________ 
C. HÉCTOR CARPINTEIRO CORTÉS 

TERCER REGIDOR.  

_________________________ 
C. NANCY BUSTAMANTE PIÑA  

CUARTA REGIDORA.  

__________________________ 
C. LUNA SARAHÍ BUSTAMANTE 

RODRÍGUEZ  
QUINTA REGIDORA.  

_________________________ 
C. JUAN MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ 

SEXTO REGIDOR.                           

________________________ 
C. MANUELA GODÍNEZ RUIZ  

SÉPTIMA REGIDORA. 

——————————————————DOY FE ————————————————— 

_______________________________________ 
LIC. EN CP Y AP. RODRIGO LEDESMA ISLAS 

SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO. 
ESTA HOJA DE FIRMAS PERTENECE A LA SESIÓN ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO DE FECHA 25 (VEINTICINCO) DE FEBRERO DEL 2022 (DOS MIL VEINTIDÓS). 
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